

EL AYUNTAMIENTO DE SANTIAGO DEL TEIDE INVIERTE CERCA DE 50.000€ EN LA MEJORA DE LOS COLEGIOS PÚBLICOS

Se realizaron obras de emergencia en el CEIP Tamaimo

El Ayuntamiento de Santiago del Teide ha invertido cerca de 50.000€ en diversas obras de mejora, reforma y acondicionamiento (RAM) en los colegios del municipio.

El Alcalde, Emilio Navarro señala que " este verano el Ayuntamiento ha invertido una partida cercana a los 50.000€ para hacer frente a obras de emergencia y trabajos de mejora, reforma y acondicionamiento de los centros educativos con el fin de atender las demandas de los propios centros y, también, favorecer el confort de todos los usuarios(alumnos y docentes) para un mejor desarrollo de sus distintas funciones".

Las acciones desarrolladas han sido consensuadas con los representantes de cada colegio, quienes, trasladaron la necesidad de ejecutar la reparación, mantenimiento y remozamiento de estos espacios educativos: reparación de baños, muros y paredes; reparación de goteras; arreglo de puertas e instalaciones; adecuación de pavimento de parques infantiles y renovación de aparatos; cambio de vallas y rejas; trabajos de pintado, reparación de lámparas y luces, trabajos de jardinería y colocación de césped nuevo, entre otros.

Además, el CEIP Tamaimo, con carácter de emergencia, ha necesitado, entre otras obras, la reparación del muro del polideportivo debido a su posible derrumbe y la eliminación del árbol del patio de la entrada cuyas raíces estaban afectando a la red de saneamiento. A pesar de la insistencia por salvar dicho árbol, su eliminación fue inevitable.

SANTIAGO DEL TEIDE CUENTA POR PRIMERA VEZ DE FORMA PRESENCIAL CON EL PROYECTO "BARRIOS POR EL EMPLEO: JUNTOS MÁS FUERTES"

Su objetivo es la generación de nuevas estrategias e instrumentos para el fomento del empleo y la empleabilidad en el marco local

Santiago del Teide cuenta por primera vez con el proyecto "Barrios por el Empleo:Juntos más Fuertes" de forma presencial en el municipio con el objetivo de asesorar y formar a personas que tienen dificultades para acceder al mercado laboral.

Se trata de un proyecto coordinado por la Fundación Insular para la Formación, el Empleo y el Desarrollo Empresarial (FIFEDE) y cuenta con la

participación de Cáritas Diocesana, Cruz Roja, la Fundación Don Bosco y la Fundación General de la Universidad de La Laguna.

Desde el Ayuntamiento de Santiago del Teide, ante la actual situación de crisis sanitaria y económica que se vive, se hacía más que necesario este tipo de proyectos que proporcionan herramientas a las personas desempleadas para mejorar su empleabilidad por lo que desde un primer momento se hizo lo posible desde el consistorio local para contar con el mismo de manera presencial en el municipio.

Entre otros objetivos se persigue, especialmente, incentivar la autonomía personal de las personas participantes de cara a la búsqueda activa de empleo, propiciando tanto la atención individual como las grupales.